



Mitfahren auf einem echten Racer
TP52 – Aquila

Fahr mit bei den
Überstellungen des
Aquila Sailingteams.

Alle Turns sind 300 sm
Überfahrten im Sinne der
ÖSV Prüfungsordnung



Das Schiff ist ein reinrassiger Racer. Erlebe den Bordalltag auf einer Regattayacht, spartanisch und ohne Schnickschnack. Keine Kombüse, keine Sanitäreanlagen. Das Fahren der Yacht ist oberste Priorität.

Die Routen führen uns von Muggia/Triest nach Mallorca und zurück nach Muggia

- Folgende Überstellungszeiten stehen zur Auswahl:

1. Überstellung 22.06. (Muggia) - 05.07. (Mallorca) – 1300 sm - mit Crewwechsel in Catania

2. Überstellung 22.07. (Mallorca) – spätestens evt. früher 09.08. (Muggia) – 1300 sm – mit Crewwechsel in Catania

Eine wirkliche Langstrecke, Empfehlung: fahr die ganze Strecke, die Yacht wird zum Zuhause, danach fällt die Trennung von der Aquila und das Landleben schwer!!! ;) Wir planen einen Zwischenstopp zum Crewwechsel in Catania (27.6. bzw. 27.7.) Bei früher Anreise zur 2. Überstellung kann man noch über die Coppa del Rey, der Mutter aller Mittelmeerregatten staunen. Quartier für diese Zeit liegt in Eurer Eigenverantwortung.

Unkosten: 40 € pro Bordtag, anteilig Diesel, Liegegebühren auf der Route und Proviantkosten

Nutze die Gelegenheit, solche Törns gibt's nicht jeden Tag!!!!

Kontakt: office@aquilasailingteam.com

Tel: 0660 501 3348 (Robert Muhr)

Informationen zur Yacht und zum Team findet Ihr auf www.aquilasailingteam.com

Da es sich um den Transfer eines Racers handelt, steht neben der termingerechten Ankunft auch die Sicherheit und Schonung des Materials im Vordergrund.

Ankunftstermine können dementsprechend geringfügig ändern.